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От цоколя до кровли
В школе необходимо было сроч-

но полностью менять систему 
электроснабжения, канализацию, 
сантехнику, устранять перебои в 
работе отопления и т.д. Назрела 
необходимость привести в поря-
док цоколь, пол, кровлю, стены, 
межэтажные перекрытия.

Учебное заведение планируется 
отремонтировать в течение двух 
лет. В нынешнем году полностью 
обновится внутреннее простран-
ство школы, а в следующем - кар-
динально изменится фасад здания. 
Ремонтные работы выполняет мо-
сковская подрядная организация 
«Свод».

Основная часть средств на ка-
премонт выделяется из федераль-
ного и областного бюджетов, не-
большая доля - из районного.

Ольга Коробова встретилась с 
представителями администрации 
района, директором школы и под-
рядчиком. Осмотрела помещение, 
где активно ведется демонтаж стен 
и потолков, уже частично отремон-
тированы полы, классные комна-
ты, спортивный и актовый залы, 
столовая.

Не всё гладко
Оказалось, что в процессе ре-

монта не все гладко. Сроки его 
этапов, прописанные в контрак-
те, в данный момент нарушаются. 
Это связано с несколькими фак-
торами, в частности, с изменени-
ями в законодательстве, согласно 
которым теперь во внимание не 
принимаются уже выполненные 
работы определенного этапа, а 
только его полное завершение. 
Скажем, готовность полов фикси-

ПРОГРАММНАЯ 
ПЕРЕЗАГРУЗКА
В рамках госпрограммы «Раз-
витие образования» в средней 
общеобразовательной школе 
имени народного учителя А.Ф. 
Иванова обновится не толь-
ко внутреннее пространство, 
но и внешний вид здания. На 
все будет затрачено около 100 
миллионов рублей. Недав-
но на объекте побывала депу-
тат Госдумы Ольга КОРОБОВА, 
чтобы посмотреть, как продви-
гается работа.

лано за это время. Кроме того, Ольга 
Коробова находится на постоянной 
связи с директором школы и главой 
администрации района, чтобы в 
случае возникновения новых форс-
мажорных обстоятельств предпри-
нять необходимые действия для их 
устранения.

- Сейчас проблемные вопросы ча-
стично решены, ожидается реакция 
на обращение о выделении дополни-
тельного финансирования для рабо-
ты над выявленными дефектами. С 
подрядчиком достигнута договорен-
ность о составлении расширенно-
го графика устранения отставания 
в ремонте, информация будет еже-
недельно обновляться, - рассказала 
Ольга КОРОБОВА. - Кроме того, 
члены комиссии общественного кон-
троля, созданной в школе, будут ре-
гулярно фотографировать процесс 
ремонта, чтобы отслеживать про-
гресс, поскольку до окончания сроков 
осталось мало времени. Основные ра-
боты, запланированные на этот год, 
должны быть сделаны до 10 августа.

Анна БОРОНИНА.
Фото автора.

 В посёлке Мятлево Износковского района идёт масштабный ремонт школы 

В сопровождении 
заместителя гла-

вы администра-
ции района Ла-

рисы Чудаковой, 
заведующей рай-
онным отделом 
образования На-

дежды Хохловой, 
директора Мят-

левской школы Та-
мары Никишиной, 

руководителя 
подрядной орга-

низации Алексан-
дра Коженкова 

Ольга Коробова 
ознакомилась с 

ходом капиталь-
ного ремонта 

школы.

В числе прочих большую пробле-
му представляли цоколь и от-
мостка здания, потому что 
гидроизоляция у фундамента 
отсутствовала. Сейчас рабочие 
устраняют все эти дефекты.

l СПРАВКА
Мятлевская школа представляет со-
бой два двухэтажных соединенных 
вместе здания 1955 и 1968 годов по-
стройки. Ее общая площадь - пример-
но 3 тысячи кв. метров. Ежегодно по 
мере необходимости в учебном заве-
дении проводился текущий ремонт. 
Администрация школы всегда нахо-
дила средства на эти нужды, помога-
ло участие в нацпроектах. Благодаря 
своевременным плановым работам, 
а также креативности педагогов, уче-
ников и родителей, которые любовно 
обустраивали старое здание, школа 
все эти годы оставалась комфортным 
местом для учебного и воспитатель-
ного процесса и местной достопри-
мечательностью. Однако с момента 
постройки прошло почти 70 лет, и из-
за большого износа здания требова-
лись кардинальные перемены.

руется, когда в плинтус забит по-
следний гвоздь. А ведь по факту 
уже проделана масштабная рабо-
та: отремонтированы деревянные 
перекрытия, местами площадь от-
сыпана и залита бетоном, где-то 
уже можно укладывать линолеум.

К тому же в ходе демонтажных 
действий вскрылись дефекты зда-
ния, которые невозможно было 
предвидеть на этапе составления 
сметы. Например, оказалось, что 
из-за очень старой системы ото-
пления и подтекающих труб приш-
ли в негодность перекрытия на по-
толке - их тоже необходимо менять. 
Это достаточно серьезно, более чем 
на 7 миллионов, увеличило смету. 
Нужно искать средства, что значи-
тельно замедляет ремонт. Понятно, 
что пока не будет сделана крыша 
на втором этаже, приступать к чи-
стовым работам в кабинетах и ко-
ридорах не имеет смысла.

На контроле у депутата
Депутат Госдумы обещала усилить 

контроль за процессом ремонта и 
через две недели вновь наведаться 
в школу, посмотреть, что будет сде-


